

Les Brésiliens se mobilisent en faveur de Dilma Rousseff et contre le gouvernement de Michel Temer



Brasilia, 1er septembre, (RHC).- Des grandes manifestations ont lieu dans les principales villes du pays. Des milliers de Brésiliens sont descendus dans la rue pour condamner le coup d'état et exprimer leur opposition au gouvernement de Temer.

À Sao Paulo la police militaire a eu recours à des bombes lacrymogènes et à des canons à eau pour disperser les manifestants.

Depuis deux jours des manifestations ont lieu à Sao Paulo en appui à Dilma et contre le gouvernement de Temer, qualifié d'illégitime et d'usurpateur.

L'Agence Brasil, a fait état d'une autre protestation contre la destitution de la présidente dans la ville de Recife, à Pernambuco, convoquée par le Front Peuple sans peur.

À Rio de Janeiro, c'est le centre historique qui a accueilli des protestations contre Temer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104375-les-bresiliens-se-mobilisent-en-faveur-de-dilma-rousseff-et-contre-le-gouvernement-de-michel-temer>



Radio Habana Cuba